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Orange : les 12 chantiers de Yann Bompard

2024 à Orange : une année bien remplie entre festivités et travaux de construction et de
rénovation en tous genres.

Côté festif d’abord, une longue série de concerts, d’évènements sportifs et de rendez-vous populaires ont
attiré près de 150 000 personnes cet été dans la Cité des Princes. ‘Stars 80’ en mai, ‘Musiques en Fête’
en  juin,  ‘Les  Chorégies’  fin-juin  et  juillet  (28  000  spectateurs)  avec  Mika,  la  pianiste-star  Khatia
Buniatishvili et Roberto Alagna dans ‘Tosca’.
Sans oublier les soirées 70’s avec Deep Purple, Toto, mais aussi le Positiv Electro festival en août, Francis
Cabrel en septembre et ses 15 000 fans malgré un mistral déchaîné ou le concert de la Légion étrangère,
10 ans après le départ des hommes du 1er REC pour Carpiagne. Ou encore les soirées sports comme le
gala MMA (Arts Martiaux) et Kick Boxing qui attirent chaque fois 5 000 amateurs de muscles et de
testostérone.

« Notre but est d’occuper au maximum le Théâtre Antique. »

Yann Bompard, maire d’Orange
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« Notre but est d’occuper au maximum le Théâtre Antique, ce site de prestige hors du commun, explique
le maire d’Orange Yann Bompard. Mais il en faut pour tous les goûts et partout dans les rues, les jardins,
au plus près de la population. La Fête du Cochon, le Festival de Jazz, les Jeudis d’Orange, les animations
foraines, les marchés nocturnes pour les touristes de passage comme les familles qui vivent ici. Et en
2025, nous fêterons aussi le Festival Rock qui a débuté il y a 50 ans en 1975 et le groupe Condor qui, lui,
aura 25 ans. »

Les 12 travaux d’Hercule
Côté chantiers, on en compte environ une douzaine, comme les 12 travaux d’Hercule ou d’Astérix. Et il
est vrai que Yann Bompard est « tombé dans le chaudron quand il était petit », avec un papa resté à la
tête de la ville pendant 26 ans, de 1995 à 2021, avant de lui succéder. A commencer par l’école du
Coudoulet : 6M€ pour 11 classes et 275 élèves qui feront leur première rentrée en septembre 2025. Pour
le Parc des Expositions-Boulodrome, avec parking de 900 places et aménagement paysager, 6M€ ont été
crédités. Le Pôle multi-modal de la Gare a été réaménagé (4,2M€), l’Hôtel Départemental des Archives
avec ses 4km de linéaire a été sécurisé, 1 000m2 restaurés, ouverture prévue l’été prochain.

Le maire d’Orange poursuit l’énumération de mise en valeur des monuments d’Orange. « Au Théâtre
Antique les travaux continuent depuis 7 ans. Là, c’est une tranche de 1,5M€ pour assurer l’étanchéité et
consolider le vomitorium qui supporte des tribunes. La cathédrale Notre-Dame-de-Nazareth qui date du
XIIe siècle et qui est fermée depuis 2022, a aussi fait l’objet de travaux (2,12M€) de restauration de la
nef, de 4 de ses chapelles, des autels, statues et ferronneries ».

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/11/Capture-decran-2024-11-12-110712.jpg
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La réfection du Boulevard Daladier a débuté depuis 2 ans. Crédit : ville d’Orange/DR.

Auparavant, le grand orgue avait été reconstruit par le facteur Pascal Quoirin, qui a son atelier à Saint-
Didier, reconnu internationalement pour la qualité de son travail et qui a aussi été chargé de la remise en
état de l’orgue de Notre-Dame-de-Paris. Ce nouvel ensemble avait été inauguré en 2019.

Autre symbole de la Cité des Princes, l’Arc de Triomphe qui marque l’entrée nord sur la Nationale 7, l’ex
‘Via Agrippa’ sous les Romains. « Des travaux de drainage ont permis d’assainir la base du monument à 3
baies où stagnait l’eau de pluie et on a fait passer le trafic plus loin pour éloigner la pollution. Facture :
1,4M€. »
« Depuis plus de 2 ans nous réalisons la réfection du Boulevard Daladier en plein centre-ville (7,2M€) qui
sera bientôt inauguré. Pareil pour l’avenue des Courrèges (5,7M€) qui a donné lieu à une polémique sur
l’arrachage d’arbres. Mais ils étaient vieux et je n’ai pas envie qu’ils tombent sur un riverain. D’ailleurs
nous  en  replanterons  200  pour  116  arrachés,  avec  des  essences  plus  adaptées  au  changement
climatique. »

Déviation d’Orange : « On risque de n’avoir qu’une demi-déviation jusqu’à Camaret au lieu
de Piolenc. »

https://www.atelier-quoirin.com/atelier_quoirin.php
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/11/csm_plan_deviation_d_orange_54a7da4cfe.jpg
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Crédit : Conseil départemental de Vaucluse.

Le grand chantier si longtemps attendu par les Orangeois, la fameuse déviation de la RN7 traversée par
15 000 véhicules par jour dont 10% de camions est en cours. 50M€ à la clé, financés par toutes les
collectivités locales, sur 3,1 km pour désengorger le centre ancien. 1 800m3 de béton prévus, 400m3 de
pieux pour conforter le sous-sol. « Mais je ne suis pas sûr que le projet aille jusqu’à son terme, à cause
des économies drastiques à réaliser après l’endettement abyssal du gouvernement précédent. On risque
de n’avoir qu’une demi-déviation jusqu’à Camaret au lieu de Piolenc. Cette impéritie de l’Etat nous
étrangle » explique Yann Bompard.

«  Depuis  la  dernière  présidentielle  de  2022,  la  masse  salariale  a  grimpé  de  2,5M€  à  cause  de
l’augmentation rétroactive du point d’indice des agents municipaux. Sans parler des dépenses imposées
par Paris qui ne sont jamais compensées ».

Nouveau poste de police municipale : « la sécurité des Orangeois est une priorité absolue »

Quand on  fait  remarquer  au  maire  d’Orange  que,  d’après  la  direction  des  Finances  publiques  de
Vaucluse, sa commune arrive en 4e position parmi les villes où habitent le plus de contribuables riches
(en tête Avignon avec 662 contribuables qui déclarent des revenus de plus de 100 000€/an, 2e l’Isle-sur-
la-Sorgue : 293, 3e Carpentras : 269, 4e Orange : 261), Yann Bompard répond : « Je préfèrerais que tout le
monde ait un travail et un salaire dignes sans un tel écart entre les citoyens. Pour moi, la politique c’est
de ne pas gaspiller, d’utiliser chaque euro dans l’intérêt général, pour la sécurité et le bien-être des
Orangeois ». Le chantier du futur poste de police (4,7M€) en face du lycée de L’Arc vient d’être lancé. Il
ouvrira dans un an avec en prime 350 caméras supplémentaires de vidéoprotection.

Vaucluse : les travaux prévus au mois de
novembre
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Fermeture de la route vers le sommet du Mont Ventoux, déclenchement du plan de viabilité
hivernale, réalisation d’une voie verte, ou encore restructuration de collèges. Quels travaux
sont prévus par le Département de Vaucluse au mois de novembre ?

Comme chaque année au mois de novembre, le Département de Vaucluse va fermer la RD974 qui donne
l’accès au sommet du Géant de Provence. La date sera fixée au vendredi 15 ou au vendredi 22 novembre
en fonction de l’évolution des conditions météorologiques.

Le carrefour giratoire de l’Arbalestière, situé sur la RD28 entre Vedène et Morières-lès-Avignon subira
des travaux de rabotage et de renouvellement de la couche de roulement les lundi 18 et mardi 19
novembre de 9h à 16h30. Une déviation locale sera mise en place.

Mi-novembre, le Département déclenchera son plan de viabilité hivernale, qui vise à garantir la sécurité
des usagers sur l’ensemble des routes départementales, notamment en cas de chutes de neige ou de
formation de verglas. Les agents des centres routiers se concentreront sur trois axes : anticipation,
mobilisation et sécurité. À noter que les pneus hiver (ou équipements équivalents) sont obligatoires dans
certaines communes de Vaucluse depuis le 1ᵉʳ novembre.

https://www.vaucluse.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Pneus hiver : neuf communes vauclusiennes concernées

Les autres chantiers en cours

Aménagement entre le giratoire du Coudoulet à Orange et la RD975 (Route de Camaret). Les
travaux de l’OA 9 (franchissement de la voie ferrée) sont désormais terminés. Les travaux de
l’OA 7 (rétablissement du Chemin de Nogaret) se poursuivent et ceux de l’OA 10 vont
démarrer ce mois-ci.
Réparation du mur de soutènement sur la RD77 à Mallemort-du-Comtat. Le chantier a débuté
le 21 octobre pour quatre semaines. Une route barrée a été mise en place avec une déviation
par Mazan.
Depuis le mois de juillet, le Département de Vaucluse aménage une piste cyclable le long de la
RD901 entre L’Isle-sur-la-Sorgue et Le Thor. La chaussée de la RD901 va aussi être refaite
entre les deux giratoires. Les travaux devraient se poursuivre jusqu’en janvier 2025.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023.
Les travaux des phases 2 (restructuration et extension des bâtiments administratifs) et 3
(emménagement dans les bâtiments administratifs, démontage et évacuation du collège
provisoire et aménagement de la cour et des clôtures) se déroulent jusqu’en janvier 2026.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour la fin de l’année.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux ont démarré début avril et pour
une durée de 14 mois.
Construction de la nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) à
Avignon. Le chantier a débuté en septembre pour 18 mois.
Restructuration du collège Tavan à Montfavet. Les travaux ont démarré en juillet pour une
durée de 7 mois.

L’Isle-sur-la-Sorgue : plusieurs rues subiront

https://www.echodumardi.com/actualite/pneus-hiver-neuf-communes-vauclusiennes-concernees/
https://www.echodumardi.com/dossier/memento-la-memoire-a-de-lavenir-en-vaucluse/
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des travaux à partir du 21 octobre

Plusieurs travaux auront lieu dans différentes zones de la ville de L’Isle-sur-la-Sorgue dès ce
lundi 21 octobre.

Des travaux de pose de réseaux haute tension et basse tension débuteront ce lundi 21 octobre sur le
Chemin des Dames Roses où il sera interdit de circuler (sauf pour les riverains) tous les jours entre 8h à
18h durant trois semaines. Des déviations seront mises en place.

Des travaux sur le réseau de gaz auront lieu dans la Rue Denfert Rochereau du lundi 21 au vendredi 25
octobre. Il sera interdit de circuler sur la portion située entre la Rue du Docteur Jean Roux et le Quai
Clovis Hugues durant toute la durée des travaux. Une circulation en sens inverse sera mise en œuvre
entre la rue du Docteur Jean Roux et la Rue Pasteur.

Enfin, des travaux de branchements neufs d’eau potable interviendront du lundi 21 au vendredi 25
octobre au sein du Chemin de Reydet, en vue du futur hypermarché discount. Les travaux auront lieu
durant tous les jours de 8h à 18h. Il sera interdit de circuler sur le chemin durant les cinq jours de
travaux.
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Carpentras : deux ronds-points fermés à la
circulation durant quatre nuits

Le Département de Vaucluse va réaliser des travaux sur deux importants carrefours giratoires
de la RD942 à Carpentras. Ces travaux seront réalisés de nuit entre le lundi 21 et le vendredi
25 octobre.

Le Département va procéder à la réfection de la chaussée, le rabotage et la mise en œuvre d’enrobés
neufs de deux carrefours giratoires de Carpentras : celui de la route de Bédoin et celui sous l’hôpital,
tous deux situés aux extrémités de la déviation Nord de Carpentras.

Cette zone de la ville étant très empruntée par les usagers, les travaux seront réalisés entre 21h et 06h

https://www.vaucluse.fr
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afin de limiter au maximum la gêne à la circulation. Des déviations locales seront mises en place.

Le giratoire de la route de Bédoin sera concerné du lundi 21 octobre à 21h au mercredi 23 octobre à 6h,
tandis que celui sous l’hôpital sera concerné du mercredi 23 octobre à 21h au vendredi 25 octobre à 6h.

©Département de Vaucluse

L’explosion urbaine dans le monde
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Les données de la Division de la population des Nations unies donnent un aperçu de l’ampleur de
l’urbanisation dans le monde ces dernières décennies. L’Afrique et l’Asie – dont les populations urbaines
sont déjà respectivement plus importantes que celles d’Europe, d’Amérique latine ou d’Amérique du
Nord – sont les continents où la part de citadins a le plus augmenté depuis le milieu du 20ème siècle.

https://population.un.org/wup/DataQuery/
https://fr.statista.com/infographie/12218/empreinte-humanite-sur-terre-masse-de-la-technosphere-par-type-amenagements/
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Alors qu’en 1950, moins d’un Africain et d’un Asiatique sur cinq vivait en ville, ce chiffre est passé à
respectivement 45,4 % et 53,4 % en 2024. L’Amérique latine et les Caraïbes ont également connu une
forte croissance urbaine au cours de cette période : la part de citadins y a presque doublé pour atteindre
plus de 80 %, soit un taux supérieur à celui de l’Europe (75,8 %). C’est en Amérique du Nord que la part
de la population vivant en ville est actuellement la plus élevée : 83,4 %.

À l’échelle du globe, depuis 2010, le nombre de citadins a dépassé celui des personnes habitant en milieu
rural. En 2024, il est estimé que plus de 57 % de la population mondiale vit en ville. Selon les projections
démographiques, ce chiffre pourrait grimper à plus de 68 % à l’horizon 2050, principalement porté par la
poursuite du développement urbain en Afrique et en Asie.

De Valentine Fourreau pour Statista

Vaucluse : les travaux prévus au mois
d’octobre

https://fr.statista.com/infographie/20108/pays-les-plus-peuples-au-monde-en-2100/
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Réalisation  d’une  voix  verte,  réparation  d’un  pont,  réfections  de  chaussées,  ou  encore
construction  d’un  nouveau  bâtiment.  Quels  travaux  sont  prévus  par  le  Département  de
Vaucluse au mois d’octobre ?

Depuis le mois de juillet, le Département de Vaucluse aménage une piste cyclable le long de la RD901
entre L’Isle-sur-la-Sorgue et Le Thor. La chaussée de la RD901 va aussi être refaite entre les deux
giratoires. Les travaux devraient se poursuivre jusqu’en janvier 2025.

La rentrée a également été signe de fin de chantier pour plusieurs établissements du département,
comme le collège Saint-Exupéry à Bédarrides dont les locaux ont été entièrement rénovés durant deux
ans, ainsi que le collège Raspail de Carpentras dont la cour a été réaménagée durant les vacances d’été.

Les autres chantiers en cours

Réparation du pont de la RD907n au Pontet. Les travaux ont démarré le 11 mars, pour sept
mois avec des fermetures de nuit ponctuelles et des déviations locales.
Aménagement de l’accès à la ZA La Marquette (RD942) à Sorgues (création d’une bretelle
collectrice). Les travaux de création d’une bretelle collectrice sont terminés.
Réfection de la couche de roulement de la RD52 (partie Nord) sur Sarrians et Vacqueyras. Les
travaux débuteront le 14 octobre pour une dizaine de jours. La route sera barrée et une
déviation sera installée en journée.
Aménagement entre le giratoire du Coudoulet à Orange et la RD975 (Route de Camaret). Les
travaux de l’OA 9 (franchissement de la voie ferrée) seront terminés fin octobre. Les travaux
de l’OA 7 (rétablissement du Chemin de Nogaret) se poursuivent et ceux de l’OA 10 devraient
démarrer au mois de novembre.
Réfection de la couche de roulement de la RD51 à Saint-Roman-de-Malegarde. Les travaux
d’enrobés commenceront le 21 octobre pour une semaine. Une déviation sera mise en place.
Réfection de chaussée de la RD1 au Thor. Le chantier devrait démarrer le 13 octobre. Les
usagers seront soumis à une circulation alternée.
Reprise des enrobés de la RD942 du giratoire de l’hôpital à Carpentras. Des travaux de nuit
(21h/6h) sont prévus du 21 au 23 octobre, avec déviations locales.
Reprise des enrobés de la RD942 du giratoire de Bédoin à Carpentras. Des travaux de nuit
(21h/6h) sont prévus du 23 au 25 octobre, avec déviations locales.
Réparation du mur de soutènement sur la RD77 à Mallemort-du-Comtat. Le chantier débutera
le 21 octobre pour quatre semaines. Une route barrée sera mise en place avec une déviation
par Mazan.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023.
Les travaux des phases 2 (restructuration et extension des bâtiments administratifs) et 3
(emménagement dans les bâtiments administratifs, démontage et évacuation du collège
provisoire et aménagement de la cour et des clôtures) se déroulent jusqu’en janvier 2026.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La

https://www.vaucluse.fr
https://www.vaucluse.fr
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fin de ce chantier est prévue pour la fin de l’année.
Extension du service ‘Livre et Lecture’ à Sorgues. Les travaux démarrés début avril et pour
une durée de 14 mois.
Construction de la nouvelle Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH) à
Avignon. Le chantier a débuté en septembre pour 18 mois.
Restructuration du collège Tavan à Montfavet. Les travaux ont démarré en juillet pour une
durée de 7 mois.

Le Pontet : 2e week-end de fermeture de la
voie rapide d’Avignon et du pont

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/le-departement-de-vaucluse-construit-la-nouvelle-maison-des-personnes-handicapees-pour-2026/
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Après avoir été complètement fermés à la circulation du samedi 28 au lundi 30 septembre, la
RD225 (voie rapide Avignon – Carpentras) et le pont de la RD907n qui l’enjambe subiront de
nouveau une fermeture, cette fois-ci plus courte, ce week-end, du dimanche 6 octobre dans la
soirée au lundi 7 octobre dans la matinée.

Le pont de la RD907n (route de Sorgues), situé au Pontet, qui permet le franchissement de la RD225
(voie rapide Avignon – Carpentras) subit des travaux de réparation depuis le mois de mars à cause d’une
fissuration longitudinale importante due à la variation de température dans la dalle et au trafic élevé
supporté par l’ouvrage. Les travaux devraient s’achever à la fin du mois d’octobre.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Afin de remplacer les appareils d’appui du tablier du pont, qui permettent la dilatation du tablier et
d’amortir les mouvements de l’ouvrage dus au trafic routier, le pont doit être soulevé durant quelques
heures. Pour réaliser au mieux et sans risque cette grosse opération, le pont et une partie de la voie
rapide qu’il enjambe seront fermés ce dimanche 6 octobre à partir de 18h, jusqu’au lundi 7 octobre à 6h.
Durant cette période, la circulation sur le pont et sur une partie de la voie rapide d’Avignon Nord, dans
les deux sens, sera interdite à tous les véhicules. Les usagers devront emprunter les itinéraires de
déviation qui seront mis en place.

©Département de Vaucluse

Le pont et la voie rapide ont déjà subi une fermeture similaire le week-end dernier, durant laquelle le
pont  a  été  surélevé  de  10  cm pour  remplacer  30  appareils  d’appui.  En  tout,  50  personnes  sont
intervenues sur le chantier et devraient intervenir ce week-end. Il est donc recommandé d’éviter la zone
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autour de la voie rapide ce dimanche en fin d’après-midi, car il risque d’y avoir des embouteillages.

Vidéo réalisée par le Département lors du surélèvement du pont le week-end des 28 et 29
septembre :

La nouvelle salle d’arts martiaux de Vaison-
la-Romaine porte le nom d’une championne
paralympique
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La  ville  de  Vaison-la-Romaine  compte  désormais  une  salle  d’arts  martiaux  parmi  ses
équipements sportifs. La salle ‘Sandrine Martinet’, nommée après la championne de para judo,
vice-championne olympique aux Jeux Paralympiques de Paris 2024, vient compléter le complexe
sportif Ulysse Fabre et sera inaugurée le samedi 12 octobre.

Les clubs de karaté, judo, taekwondo, aïkido et krav-maga de la ville de Vaison-la-Romaine ont à présent
un seul et même lieu pour exercer leur pratique sportive. La salle, entrée en service à la rentrée, vient
étoffer le complexe sportif Ulysse Fabre et est également à la disposition de l’école Émile Zola.

Jean-François Périlhou, maire de la ville, a tenu à ce que cette salle porte le nom d’une femme du monde
sportif.  C’est  donc  le  nom de  Sandrine  Martinet  qui  a  été  choisi.  La  championne  de  para  judo,
malvoyante, qui a remporté la médaille d’argent aux Jeux Paralympiques de Paris 2024, a porté haut les
couleurs de la France durant ces Jeux. Elle a aussi brillé lors de précédents Jeux. Elle a été médaillée d’or
à Rio en 2016 et médaillée d’argent à Athènes en 2004, à Pékin en 2008, et à Tokyo en 2021. Il allait
donc de soi que la nouvelle salle d’arts martiaux de Vaison-la-Romaine serait nommée « la salle Sandrine
Martinet. »

Ce nouveau bâtiment, d’une surface totale de 500 m², est composé de deux salles de combat de 160 et

https://fr.linkedin.com/in/jean-françois-périlhou-12651521b
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148  m²,  de  quatre  vestiaires,  deux  espaces  pour  les  douches,  cinq  sanitaires  dont  des  sanitaires
accessibles aux personnes à mobilité réduite, un local de rangement, ainsi qu’un parking dédié.

La salle Sandrine Martinet sera inaugurée le samedi 12 octobre à 18h en présence de la championne
paralympique.

La salle Sandrine Martinet

Le Pontet : la voie rapide d’Avignon et le pont
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fermés à la circulation ce week-end

La RD225 (voie rapide Avignon – Carpentras) et le pont de la RD907n qui l’enjambe seront
fermés complètement à la circulation à partir du samedi 28 septembre en fin de journée,
jusqu’au lundi 30 septembre dans la matinée.

Le pont de la RD907n (route de Sorgues), situé au Pontet, qui permet le franchissement de la RD225
(voie rapide Avignon – Carpentras) subit des travaux de réparation depuis le 11 mars à cause d’une
fissuration longitudinale importante due à la variation de température dans la dalle et au trafic élevé
supporté par l’ouvrage. Les travaux devraient s’achever fin octobre.

Afin de remplacer les appareils d’appui du tablier du pont, qui permettent la dilatation du tablier et
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d’amortir les mouvements de l’ouvrage dus au trafic routier, le pont doit être soulevé durant quelques
heures. Pour réaliser au mieux et sans risque cette grosse opération, le pont et une partie de la voie
rapide qu’il enjambe seront fermés dès ce samedi 28 septembre à 19h, jusqu’au lundi 30 septembre à 6h.
Durant cette période, la circulation sur le pont et sur une partie de la voie rapide d’Avignon Nord, dans
les deux sens, sera interdite à tous les véhicules. Les usagers devront emprunter les itinéraires de
déviation qui seront mis en place.

©Département de Vaucluse

Le pont et la voie rapide vont également subir une fermeture complète les dimanche 6 et lundi 7 octobre.

Le Pontet : les nouvelles dates de fermeture de la voie rapide d’Avignon et du pont
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